



Primeras Planas

Enfrentará Trump al narco mexicano	Reforma
Sheinbaum responde a Trump que no se permitirá injerencia en lucha contra cárteles	El Universal
No nos vamos a subordinar: Sheinbaum	Excélsior
Van 24 mil mdd a energía y agua para poner a México en el top 10	Milenio
Combatirá Trump como terroristas a los cárteles mexicanos	La Jornada
Trump va por cárteles como terroristas; Claudia: Colaboración, no subordinación	La Razón
No aceptamos injerencismos: Sheinbaum	El Heraldo de México
Tecnotitlán	La Prensa
¡Sueño cumplido!	Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Mujeres, alcen la voz, dice la policía del año

Karla Ivet Ortega Sánchez recibió el premio a la Policía del Año 2024 por detener en flagrancia a un hombre por el delito de violencia sexual en la CDMX, aseveró que actualmente existen diversas alternativas para que las víctimas busquen ayuda. El domingo pasado, en el Día del Policía, el secretario de SSC, **Pablo Vázquez**, le entregó el premio al Policía del Año por detener en flagrancia un hombre por el delito de violencia sexual; además, en mayo ya había sido nombrada como la Policía del Mes. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Alertan por muertes en motos

En la Ciudad de México, en 2023, se registraron 238 motociclistas fallecidos, lo que representa un incremento preocupante en los siniestros viales. El Gobierno de la CDMX, a través de la Semovi y de la SSC, realizaron el año pasado un total de 20 mil 114 infracciones por faltas al Reglamento de Tránsito por parte de motociclistas; así como la detención de 4 mil 197 unidades de corralones. Por su parte, el titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, señaló que el Reglamento dice que deben usar cascos de seguridad para protegerse. [El Heraldo de México](#)

Cae presunto atacante de dos en bar de Zona Rosa

La Policía capitalina detuvo a José Armando "N", de 28 años, quien según las investigaciones está relacionado con el ataque armado que dejó un muerto y un herido de bala en hechos ocurridos dentro del bar "Bandazo" de la Zona Rosa. El sospechoso fue detenido en la colonia San Lorenzo Acopilco en Cuajimalpa. El titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, dio a conocer la detención del responsable y otros sujetos. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [24 Horas](#) sin mención: [La Razón](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#) / [El Financiero](#)

Han caído en El Torito mil 257 conductores en el operativo decembrino

Un total de mil 257 conductores han sido remitidos al El Torito entre el 5 al 21 de diciembre, al superar el límite de alcohol permitido en la sangre, informó **la SSC**. Los oficiales adscritos al programa Conduce sin alcohol, fiestas decembrinas, además trasladaron mil 228 unidades a un depósito vehicular tras la aplicación de 296 mil 928 pruebas de ambiente interior a vehículos denominadas AlcoStop. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#)



Se apropian 300 comerciantes de la Alameda Central

El 19 de diciembre, el secretario de Gobierno, César Cravioto, encabezó una estrategia para remover a los vendedores ambulantes en la explanada de Bellas Artes. En éste participaron más de mil servidores públicos de diferentes dependencias, como 160 de la Subsecretaría de Reordenamiento en Vía Pública. Así como 150 personas de la Autoridad del CH, además se contó con apoyo de **160 agentes de la SSC** para el ordenamiento de la zona y 300 más harán labores de seguridad con el apoyo de 163 elementos de Tránsito. [Basta](#) / [La Prensa](#)

Brugada felicita a policías en su día por redes sociales

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, felicitó a los elementos de seguridad de la capital por el Día del Policía a través de sus redes sociales, donde agradeció la importante labor que diariamente velan por la seguridad de los habitantes y visitantes que tiene la capital. "Hoy, en el Día del Policía, reconocemos a quienes velan por la seguridad en nuestras familias y nuestra Ciudad para hacer de ella el mejor lugar para vivir. A este mensaje se sumó la propia **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, dependencia que utilizó su cuenta de X para enaltecer la labor de los uniformados, así como los logros obtenidos y el esfuerzo que han dedicado para convertir a la Policía capitalina en la más condecorada a nivel nacional. [Contra Réplica](#) / [La Prensa](#)

Realiza la SSC un operativo para recuperar vialidades

Policías de la **Subsecretaría de Control de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizaron un despliegue operativo para recuperar vialidades e inhibir el estacionamiento en zonas no autorizadas, así como la liberación de espacios en el Centro Histórico. Fueron llevados a un depósito vehicular 113 motocicletas y cinco vehículos, además se aplicaron 118 infracciones. [La Prensa](#) / [Reforma](#)

Acribillan a 3 exreclusos en Tacubaya

Un saldo de dos hombres sin vida y uno herido de gravedad dejó un ataque armado que se registró en la zona de Tacubaya, perteneciente a la alcaldía Benito Juárez. **Elementos de la SSC del sector Tacubaya** realizaron un operativo por zonas cercanas para dar con los responsables y lograron la captura de uno de los sospechosos, quien huyó en un automóvil Mazda, pero se volcó calles adelante. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Atracaba con ametralladora a compradores

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre en posesión de un arma de fuego tipo subametralladora, quien despojó de dinero en efectivo a una persona que compraría un vehículo anunciado a través de una red social en calle Huicholes, de la colonia Ajusco, alcaldía Coyoacán. [Basta](#)

Cae al olvido el Ecoducto

El espacio fue abierto al público en 2017 y fue construido encima del cajón del drenaje que pasa en medio del Viaducto. El sistema con biodigestores fue creado para tomar el agua del drenaje y sanearla. Sin embargo, los canales se encuentran sin caudales y la vegetación sembrada sobre la estructura de concreto muestra jardineras secas. El biodigestor está a cargo de la Sobse. "Vinieron a querer echarlo a andar, está azolvado, por la falta de mantenimiento en todo el año y ya no regresaron", comentó uno de los policías de **la SSC** que permanecen en las casetas de vigilancia. [Reforma](#)

Peligro al rodar

Cada día ingresan al hospital Magdalena de las Salinas 30 personas, en promedio, con fractura resultado de siniestros viales en los que estuvieron involucrados vehículos como monopatines, scooters o bicis eléctricas, de acuerdo con fuentes de la Secretaría de Salud local. El pasado 5 de diciembre, al poner en marcha la **Jornada Decembrina Conduce sin Alcohol 2024**, un día después de que un conductor en estado de ebriedad protagonizara un atropellamiento masivo con saldo de cuatro personas muertas y cinco heridos en Circuito Interior, Brugada anunció una serie de medidas para disminuir los incidentes viales. Entre ellas, un programa de seguridad vial que incluya la regulación a motocicletas y bicicletas eléctricas. [Excélsior](#)



Sufre pequeño quemaduras por explosión de gas

Un menor de edad que sufrió quemaduras de gravedad por una explosión de gas fue ingresado al Hospital General de Milpa Alta, ubicado en la colonia Santa Cruz, alcaldía Milpa Alta. Debido a lo delicado de su situación se le trasladó en un helicóptero Cónдор de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** al Hospital Pediátrico de Tacubaya. [Basta](#)

Catracho le desfigura la cara a una mujer

Un hombre de nacionalidad hondureña atacó a una mujer en el rostro con una navaja cuando transitaba por la calle James Sullivan, en la colonia San Rafael, alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes detuvieron al responsable, mientras la mujer fue trasladada a un hospital cercano para su atención. [Basta](#)

Choque de moto vs auto deja dos lesionados

Dos hombres que viajaban a bordo de una motocicleta resultaron lesionados de gravedad al impactarse de frente contra un vehículo particular en Eje 1 Norte y Anfora, en la alcaldía Gustavo A. Madero; los heridos fueron llevados a un hospital y el automovilista fue detenido por **elementos policiacos**. [Basta](#)

Cafre se pasa alto y vuela a pareja que iba en moto

Una pareja que circulaba a bordo de su motocicleta fue embestida por un vehículo que se pasó un alto cuando circulaban sobre Eje 1 Norte, en la colonia Azteca, alcaldía Venustiano Carranza. Paramédicos trasladaron a los lesionados en estado de gravedad a un hospital de la zona, mientras el responsable fue detenido por **elementos policiacos**. [El Gráfico](#)

En Educación, mayor aumento porcentual

En la sesión de hoy del pleno de Donceles se votará el Paquete Económico 2025, el cual encabezan nueve dependencias por los incrementos porcentuales respecto 2024. Se trata de la Secretaría de Educación, Movilidad, Turismo, Vivienda, Cultura, Agua, Obras y Servicios, Metro y Seguridad Ciudadana. La octava dependencia que recibiría mayor incremento presupuestal sería el Metro, seguida de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Excélsior](#)

Se les apareció el chamuco en Tepito

En un par de operativos, se les apareció El Chamuco a una bola de delincuentes que vendían drogas en diferentes puntos de la colonia Morelos, pues luego de cuatro operativos que fueron realizados en diferentes puntos estratégicos, **elementos de la SSC** detuvieron a 11 narquillos envenenadores. Las detenciones se registraron en la calle Tenochtitlán y la calle Jesús Carranza y el Eje 1 Norte. [Basta](#)

Policiaco

Ataque armado deja dos personas muertas en el Ajusco

Dos personas murieron tras un ataque armado ocurrido en la carretera Picacho-Ajusco, esquina con la calle de Venusia, en la colonia Belvedere, en la zona del Ajusco perteneciente a la alcaldía de Tlalpan. El lugar fue acordonado por **efectivos de la SSC**, a la espera de peritos forenses. [Basta](#)

Otra vez hacen de las suyas en el Mr. Bunny

Además del asesinato en El Bandazo de la Zona Rosa, muy cerca de ahí, en otro bar denominado Mr. Bunny localizado en la calle de Génova, los guardias de ese lugar fueron captados cuando sacaron a un cliente a rastras y lo golpearon. Los hechos ya son investigados por **la SSC** y la Fiscalía. [Basta](#)

Consumen llamas bodega de periódico

Fuerte incendio se registró en calle Arrollo Frío, de la colonia Consejo Agrarista Mexicano, alcaldía Iztapalapa, donde una bodega que almacenaba periódico fue consumida totalmente por las llamas; bomberos de la CDMX llegaron al lugar para controlar el siniestro. [Basta](#)



Cafre arrolla y mata a peatón

Un hombre perdió la vida al ser arrollado por un automovilista al intentar cruzar una vía rápida sobre Viaducto Tlalpan, en la colonia Belisario Domínguez, alcaldía Tlalpan. Al lugar acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes certificaron el deceso, el responsable escapó de lugar. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Historias de Navidad

La resignificación de migrar al norte, la deconstrucción de los estereotipos del trabajo sexual, la readaptación a través del séptimo arte y por qué todavía hay esperanza integran las historias de esta edición especial, la última de 2024. Las cineastas explican con voz emocionada a Reporte Índigo los pormenores de su iniciativa al abundar sobre la primera cartografía que retrata el universo del Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla y del que se desprende el cortometraje premiado. La meta en 2025 es replicar la labor en el Centro Federal de Reinserción Social 16, en Morelos. [Reporte Índigo](#)

Justicia

Bertha Alcalde se perfila como la nueva fiscal

Licenciada en Derecho por la UNAM, Bertha Alcalde Luján se perfila como la nueva titular de la FGJ, cargo que asumirá el 10 de enero. Esto luego de que los 12 legisladores que integran la Comisión de Administración y Procuración de Justicia, del Congreso CDMX, votaron para la designación de la próxima titular de esta dependencia. Durante una sesión exprés, Bertha Alcalde Luján obtuvo nueve votos a favor, tres en contra y cero abstenciones, por lo que su designación se espera en los próximos días. [Basta](#)

Pide IECM 883.4 mdp para elección judicial

El Consejo General del IECM solicitó en su Proyecto de Presupuesto de Egresos 2025 al menos 883 millones 404 mil 652 pesos para organizar la elección de distintos cargos del Poder Judicial. Además, el IECM indicó que con el dinero solicitado actualizará los productos cartográficos, contratará a personal eventual para los 33 Organos Desconcentrados, pagará el "mantenimiento, soporte, actualización y monitoreo a la infraestructura de cómputo y comunicaciones de la autoridad electoral". [La Razón](#)



Imagen Destacada



VIOLENCIA DE GÉNERO

MUJERES, ALCEN LA VOZ,
DICE LA POLICÍA DEL AÑO

